

Il y a trois ans j'ai suivi un stage de développement personnel. Grâce au savoir-faire que j'ai acquis je me suis créée une vie de couple heureuse. Je me suis débarrassée de migraines douloureuses à mourir. En ce moment, j'ai le courage de changer de profession. Je laisse mon poste de professeur de chimie pour me lancer dans le développement personnel en tant qu'indépendante. Je suis heureuse de pouvoir transmettre ces outils aux personnes prêtes pour le changement afin de contribuer à plus de conscience, plus de liberté, plus de bonheur, plus de santé, plus d'amour sur cette planète. Je suis en train de créer un projet pour permettre l'éveil de la conscience de millions de visiteurs à l'exposition nationale Suisse en l'an 2001.